

Jahreshauptversammlung des SV Lahore am 17.12.2005

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Verlesen der Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2004 in Nürnberg
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
- 4a. Wahl der Kassenprüfer
- 4b. Kassenbericht des 1. Kassierers
- 4c. Prüfung der Kasse und Bericht der Kassenprüfer
6. Bericht des Zuchtwartes/der Preisrichter über die HSS und Sonderschauen
7. Berichte der Gruppen
8. Wahlen (1. Kassierer, 2. Geschäftsführer, 2. Zuchtwart)
9. Anträge
10. Standardfragen
11. Beiträge 2006
12. Ehrungen
13. Sonderschauen 2006/2007
14. Verschiedenes, u.a. Vorführung Internet – Homepage des SV der Lahoretaubenzüchter (noch nicht freigeschaltet)

zu 1.

Zuchtfreund Bartnik eröffnet die Versammlung und kann 39 Anwesende begrüßen. Er gibt die Tagesordnung bekannt, die ohne Einwände akzeptiert wird.

Im Anschluss daran verabschieden wir uns mit einer Gedenkminute von 2 verdienstvollen Zuchtfreunden, Karl Schmatz verstarb im April, Viktor Wichert im Oktober 2005. Wir werden beide vermissen.

zu 2.

Zuchtfreund Schröder verliest das Protokoll der JHV 2004, es gibt keine Beanstandungen.

Zu 3.

Unser Vorsitzender erwähnt in seinem Bericht die Teilnahme an der Sommertagung der Gruppe Süd sowie an der Tagung der französischen Lahoretaubenzüchter, die gemeinsame Schau in Frankreich muss leider ausfallen.

Zur Junggeflügelausstellung in Hannover wurde keine Sonderschau angemeldet, unsere Internet-Seite ist noch nicht fertig, Zuchtfreund Bartnik arbeitet noch daran.

zu 4.

Zuchtfreund Streich gibt den aktuellen Kassenbericht bekannt. Nach Abzug der Ausgaben kann er ein Plus von 152,15 € gegenüber dem Vorjahr ausweisen. Unsere Einnahmen basieren allesamt aus den Mitgliedsbeiträgen.

Die Zuchtfreunde Barthel und Peter Anders fungierten als Kassenprüfer und konnten unseren Kassierer sowie den Vorstand ohne Beanstandungen entlasten.

zu 6.

Im Bericht des Zuchtwartes sowie der weiteren zur HSS eingesetzten Preisrichter wurden die einzelnen Farbenschläge in Qualität und Menge beurteilt.

Hauptfarbenschlag bleiben die schwarzen mit 140 ausgestellten Tieren.

Gerd Struß bescheinigt allen eingesetzten Preisrichtern, insbesondere dem neuen PR der Gruppe Mitteldeutschland – Klaus Ohlendorf – eine gute Arbeit.

zu 7.

In den Berichten der Gruppen ging es größtenteils um die Aktivitäten im Jahr 2005 sowie die aktuellen Mitgliederzahlen.

Die größte Gruppe mit 54 Mitgliedern bleibt die Gruppe Süd, gefolgt von der Gruppe Mitteldeutschland mit 52 Mitgliedern sowie zwei Jugendlichen. Die Gruppe Ost bringt mit Wolfgang Bohne einen weiteren Sonderrichter, der ab 2006 vom SV eingesetzt werden könnte.

zu 8.

Die anstehenden Wahlen gingen ohne Probleme über die Bühne und erfolgten einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen:

1. Kassierer / bleibt Siegfried Streich
2. Zuchtwart / bleibt Fritz Fornacon
2. GF gewählt Gerhard Braun für den verstorbenen Karl Schmatz

zu 9.

Unter Punkt „Anträge“ gab es keine Wortmeldungen.

zu 10.

Bei Standardfragen ging es aus aktuellem Anlass speziell um die Farbenschläge Dun und Gelbfahl. Es wurde festgelegt, bei beiden Farbenschlägen mehr auf die Farbe zu achten als bisher. Die dunfarbigen sollten weder zu dunkel noch zu hell sein, mit deutlichen Gelbeinlagerungen im Schild, im Mantel und auf dem Kopf. Bei den gelbfahlen ist auf gelbes Scheitelband, gelben Kopf und Gelb-Einlagen im Schild zu achten, blaue Köpfe sind verpönt, werden aber noch, insbesondere bei den Täubinnen, in der Übergangsphase noch toleriert.

zu 11.

Die Beitragszahlungen aller Gruppen erfolgten ohne Beanstandungen, die Beitragshöhe bleibt unverändert.

zu 12.

Unter TOP 12 kam es zu Ehrung verdienstvoller Zuchtfreunde.

Die Gruppe Mitteldeutschland konnte hierbei 2 neue „Ehrenmeister“ für 40-jährige Mitgliedschaft auszeichnen:

1. Den 1. Vorsitzenden der Gruppe Mitteldeutschland Siegmar Forgbert sowie
2. Den 1. Zuchtwart der Gruppe Mitteldeutschland Fritz Fornacon

Anschließend kam es zur Vergabe der diesjährigen Lahore-Bänder, Gewinner sind:

Schwarz	: Josef Ziegler	384 Pkt.
	(punktgleich mit S. Streich, jedoch höherer Preis)	
Silber	: Klaus Wildberg	384 Pkt.
Rot	: Udo Schröder	387 Pkt.
Gelb	: Udo Schröder	384 Pkt.
Blau	: Martin Dörries	385 Pkt. auf bl.f.-geh.
Selten	: Klaus Wildberg	385 Pkt. auf gelbfahl

zu 13.

Für die Saison 2006 sind folgende Sonderschauen geplant:

1. 03.-05.11.2006 Erfurt / PR Reinhard Rödiger
2. 11.+12.11.2006 HSS Buchloe / PR Bachmann, Bartnik, Fornacon, Kreutmair, Struß, Kraus, Ersatz: Schmidt

3. 25./26.11.2006 VDT-Schau Nürnberg / PR für 2 Tage-Richten Bartnik + Schmidt
4. 09./10.12.2006 Nationale / Europaschau Leipzig PR für 2
Tage-Richten: Fornacon, Struß, Schmidt

zu 14.

Zuchtfreund Bartnik dankt Reinhard Rödiger und dem Mertendorfer Team für die Ausrichtung dieser gelungenen Veranstaltung und schließt die Versammlung. Interessierte Zuchtfreunde können sich im Anschluss die noch nicht freigeschaltete Internet-Homepage des SV der Lahoretaubenzüchter an seinem Laptop anschauen.

Udo Schröder
29.12.2005